

Informaciones Gremiales

Los telefónicos volverán a parar mañana por espacio de una hora por turno. Para facilitar las gestiones que se efectúan en esta capital, los petroleros de Santa Cruz levantaron el paro. Triunfó la lista blanca en la unión de Trabajadores de Entidades Deportivas y Civiles. Preocupa a la federación argentina de Sindicatos Agrarios la posibilidad de que la comisión nacional de Trabajo Rural no homologue los acuerdos zonales logrados entre trabajadores y patronos. El personal de una fábrica metalúrgica decidió reabrir la

LA federación Obreros y Empleados Telefónicos de la República Argentina informó que mañana habrán de repetirse los paros parciales de una hora por turno realizados ayer por el gremio. Señalóse también en fuente gremial que se encuentran totalmente interrumpidas las gestiones con la Empresa Nacional de Telecomunicaciones, por lo que se estima improbable que pueda arbitrarse una solución que permita levantar las medidas de fuerza. Se hizo notar, asimismo, que la comisión paritaria no se reúne desde el mes de setiembre. Mañana, a las 17, en el curso de una conferencia de prensa, que se realizará en Ambrosetti 134, sede de la organización, se informará ampliamente sobre los antecedentes del conflicto y respecto al plan de lucha que está desarrollando el gremio en apoyo de sus demandas. El viernes, a las 20, se reunirá el plenario de delegados del sindicato Buenos Aires, para analizar la marcha del conflicto y la organización de las medidas de fuerza resueltas por FOETRA, así como el plan conjunto de acción con los gremios cuyos afiliados pertenecen a la caja de jubilaciones ley 11.110, tendiente a lograr la normalización de los pagos a jubilados y pensionados. Como se recordará, en una reunión realizada en la federación argentina Trabajadores de Luz y Fuerza, se convino en iniciar paros a partir del 1º de marzo próximo con ese objeto.

* PETROLEROS

Informó la federación Argentina Sindical de Petroleros que se desarrollan en esta capital las gestiones tendientes a superar en forma definitiva el conflicto planteado entre el personal y las empresas petroleras privadas de Santa Cruz. Se encuentran en ésta con ese propósito los señores Raúl Antonio Villa, secretario general, y Armando José Spironelli, secretario de organización del sindicato Petrolero de Santa Cruz, acompañados por el delegado del personal de la empresa Southeastern, señor Juan C. P. Fernández. Esta delegación, en compañía del secretario general de la federación, señor Oscar Vago, realiza las negociaciones pertinentes. Con el objeto de facilitar su éxito, el gremio levantó el paro que se cumplía en los yacimientos y existe confianza en que en los próximos días se llegará a un acuerdo respecto a los problemas pendientes.

* DEPORTIVOS

En las elecciones realizadas en la Unión Trabajadores de Entidades Deportivas y Civiles, triunfó sin oposición la lista Blanca, que obtuvo 2.758 votos registrándose 17 en blanco y 4 anulados. En consecuencia, el secretariado central de la entidad quedó constituido de la siguiente manera: secretario general, Alberto Vidal; adjunto, Hugo Tognalli; gremial, Vicente Di Leo; de hacienda, León Bejar; administrativo, Vicente Tallano; de acción social, afiliaciones e interior, Amós Clerruccioni; de actas y presidencia social, Víctor M. Fernández y como

nales, los acuerdos han sido conformados y remitidos a la comisión central para su homologación. En la generalidad de los casos, los acuerdos han sido suscriptos por unanimidad entre las partes. Pese a esta circunstancia, expresa la Federación Argentina de Sindicatos Agrarios que la comisión nacional de Trabajo Rural, según informaciones que obran en su poder, no estaría dispuesta a homologar esos acuerdos y, en cambio, se inclinaría a reducir los salarios establecidos por voluntad de los empresarios y los trabajadores. Añade luego la organización que, de proceder dicho organismo de esta manera, peligrará la tranquilidad de los medios agrarios, ya que es explicable la reacción que se producirá entre los trabajadores al ver burlado por los funcionarios oficiales el acuerdo al que se llegó libremente con la parte patronal. El secretariado nacional de FASA continúa reunido en sesión permanente, procurando que no se concrete el presunto propósito de la mencionada comisión y se respete la voluntad de las partes en los acuerdos zonales.

* METALURGICOS

El personal de la fábrica de artículos sanitarios La Unión, de la localidad de San Martín, ocupada desde el 21 de enero, ha decidido reabrir el establecimiento bajo su responsabilidad. Así lo hizo saber la Unión Obrera Metalúrgica, la que agregó que dicha iniciativa se materializó ante la negativa de la empresa a solucionar el conflicto planteado por la demora en el pago de haberes y el aguinaldo de 1962.

* ESTADO DE ALERTA

Durante el transcurso de una reunión realizada por la asociación de Capitanes y Baqueanos Fluviales, el centro de Comisarios Navales, el centro de Jefes y Oficiales Maquinistas Navales, el centro de Médicos Embarcados y el centro de Jefes y Oficiales Navales de Radiocomunicaciones se consideró el problema planteado por la falta de renovación del convenio para el personal de la Empresa Flota Fluvial del Estado Argentino. Decidióse declarar el estado de alerta de los gremios y encarar la posibilidad de apelar a medidas de fuerza si no se logra un acuerdo dentro de un plazo perentorio.

* ALONSO EN MAR DEL PLATA

MAR DEL PLATA (De nuestra agencia) — El próximo viernes llegará a Mar del Plata el secretario general de la Confederación General de Trabajo, señor José Alonso, para realizar gestiones ante los miembros de la CGT local. Los gremios afiliados al citado organismo regional han organizado diversos actos en su honor.

* JOCKEY CLUB

ROSARIO (De nuestra agencia) — El personal del Jockey Club ha retirado toda colaboración a la entidad como protesta por la negativa de las autoridades de la misma de solucionar los diferendos planteados oportunamente por las